

## KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat dan rahmat- Nya, penulis dapat menyelesaikan proposal skripsi ini. Penulisan proposal ini dilakukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Kesehatan Masyarakat pada program studi Kesehatan Masyarakat, Fakultas Ilmu- Ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul.

Penulis menyadari bahwa, tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, dari masa perkuliahan sampai pada penyusunan laporan magang ini, sangatlah sulit bagi saya untuk menyelesaikan laporan magang ini. Oleh karena itu, saya mengucapkan terima kasih kepada :

1. Ibu Dr. Aprilita Rina Yanti eff, M. Biomed, Apt. selaku Dekan Fakultas Ilmu- Ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul
2. Ibu Putri Handayani, SKM, M.KKK selaku Kepala Program Studi Kesehatan Masyarakat Fakultas Ilmu- Ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul
3. Ibu Gisely Vionalita, SKM, M.Sc selaku Dosen Pembimbing yang telah menyediakan waktu, tenaga, dan pikiran untuk mengarahkan saya dalam penyusunan proposal skripsi ini. Oleh karena itu, saya mengucapkan terima kasih kepada :
  - (1) Ibu dr. Hj. Liza Puspawati, M.Kes sebagai Kepala Dinas Kesehatan Kota Tangerang yang telah memberikan izin untuk pengambilan data awal dalam penyusunan proposal skripsi.
  - (2) Orang tua dan keluarga yang telah memberikan bantuan dukungan material dan moral; dan
  - (4) Teman- teman AKK 2016 yang telah banyak membantu dalam menyelesaikan proses penyusunan proposal skripsi ini

Akhir kata, penulis berharap Tuhan Yang Maha Esa berkenan membalas segala kebaikan semua pihak yang telah membantu. Semoga proposal skripsi ini membawa manfaat bagi pengembangan ilmu.

Penulis  
2018

## ABSTRAK

Nama : Siti Yuliza Rahmi  
Program Studi : Kesehatan Masyarakat  
Judul : Faktor- faktor yang berhubungan dengan Pemilihan  
Kontrasepsi MKJP pada Akseptor KB Aktif di Puskesmas  
Cipadu Tangerang Tahun 2018

Metode kontrasepsi jangka panjang (MKJP) adalah metode kontrasepsi yang efektif karena memberikan perlindungan dari risiko kehamilan untuk jangka waktu sepuluh tahun yang terdiri dari IUD dan implan. Pemilihan kontrasepsi MKJP di Puskesmas Cipadu Tangerang merupakan salah satu cara untuk mengatur kelahiran anak, jarak dan usia melahirkan. Tujuan penelitian ini adalah mengidentifikasi Faktor- faktor yang berhubungan dengan Pemilihan Kontrasepsi MKJP pada akseptor KB aktif. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode kuantitatif dengan rancangan *cross sectional* (n=80 orang) memperoleh hasil bahwa faktor yang berhubungan dengan pemilihan kontrasepsi MKJP yaitu pengetahuan (nilai p = 0,000), sikap (nilai p = 0,000), dukungan suami (nilai p = 0,000). Untuk meningkatkan pemakaian kontrasepsi MKJP peneliti menyarankan agar petugas kesehatan di Puskesmas Cipadu lebih detail menerangkan efek samping serta manfaat kontrasepsi MKJP dan membuat program yang melibatkan dukungan suami dalam pemilihan kontrasepsi MKJP.

Kata Kunci : Pemilihan kontrasepsi MKJP, pengetahuan, sikap, dukungan suami

xii + 62 halaman ; 2 Gambar ; 10 Tabel

Pustaka : 32 (2006 – 2015)